

こどもデイサービス わこう 皆生通り

9月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

☎ 0859-30-2276

☎ 0859-21-1602

<https://www.kodomodaywakou.jp/>

お知らせ

10月19日はダチョウ牧場で
芋ほりです！ \ (^_)/

10月26日は地震による避難訓練をします

午後からは焼き芋を作ります！

お楽しみに ~ !!

松江フォーゲルパークへ出かけました

9月28日(土)



午前中は雨で心配しましたが、午後は暑いくらいの天候となりました。

少し長い移動時間もクイズ大会や合唱など楽しく過ごしました。

普段こんなに間近で見ることのない鳥や珍しい鳥にクギツケ! 歩く姿や手に乗ってくると「かわいいー」と笑顔になっていました。

ショーに参加させてもらったお子さんも何人かいて、しかも2回も当てられたお子さんも ~ 超ゴキゲン。

でも一方では手を挙げても当たらず涙が出てしまったお子さんも...

人が多い中でのマナーについて体験して学習するよい機会になりました。

また、触った感触や温かさなどから生きている命を感じたお子さんも

いたのではないのでしょうか?



たいかい フットサル大会!!!

よなごし きんろうせいしょうねん ちい たいいくかん か たいかい かいさい
米子市勤労青少年ホームの小さい体育館を借りて、フットサル大会を開催しました。

めい きゅうけい ふんかん しい つづ
3名ずつの2チームで、休憩をはさみながら5分間の試合を続けました。

あつ さくせん かいぎ はじ ほほえ ばめん
チームで集まって作戦会議が始まるなど微笑ましい場面も。

あせ けんめい お すがた
みんなたくさん汗をかきながら懸命にボールを追う姿がありました。

すべ じぶん ちから はつき
スポーツでは全てのプレイヤーが自分の力を発揮するためにルール

おも おも
があると思います。ルールに守られているという側面もあると思います。

き なかま しん
気づきはたくさんあります。そしてチームプレーでは仲間を信じることも

たいせつ じぶん しん たの
大切なのですが、やっぱり自分を信じなくては楽しめません。

じぶん しん すこ じぶん おも
自分を信じるとはどういうことなのか。少しずつでも、自分の思った

ほうこう じぶん ちから すす かんかく ほんとう じしん つな
方向へ自分の力で進めているという感覚が本当の自信に繋がるのでは

はないでしょうか？ サポートして行きたいです。



鳥取県主催、「思春期から青年期の発達障がい児者の現状・自己認知を促す取組支援」の研修を9月17日受講しました。鳥取大学学生支援センターの方のお話でした。

本人からの申し出があれば大学は配慮する義務があるがその場合、何が得意：苦手～どうして欲しいかが分かっているとやりやすいとのこと。また自己認知の大切さや取組・手法についても話がありました。

一人暮らしのハードルの高さ。片づけゴミ出しができない、感覚過敏があり寝具を変えたら眠れなくなり体調不良、感覚鈍麻があり体調不良に気づかない、けがをしても受診するべきなのか分からない、などなど、、、。さらには人の視線が気になって授業が受けられない、今どきのSNSでの繋がりが影を落とす問題など興味深く聞きました。

鳥取大学の就労に向けて、そして続くようにという本当に丁寧な取組みを聞き、社会全体も意識を持ち変わっていったらと感じました。

児童指導員 白川寿子

こみみ情報～!!

SDGsとは

SDGsは2015年9月の国連サミットで採択されたもので、国連加盟193か国が2016年から2030年の15年間で達成するために掲げた17の目標です。「Sustainable Development Goals(持続可能な開発目標)」の略称で(エス・ディー・ジーズ)と発音します。2017年、ピコ太郎さんがSDGsのPPAPバージョンを作り国連で披露したニュースが取り上げられたこともありました。各企業：団体が既に取組を始めており、学校でも授業や取組があるかと思われます。17の目標はアイコン化されており、分かりやすい内容になっています。ご家庭でも個人でできることや町の取組の発見などお子さんと会話してみてもおもしろいかもしれません。

学校祭の終わったところもありますが、これから発表会のところも多いのではないのでしょうか？ご家庭とも情報を共有し支援に役立てていけたらと思います。お気づきの点やご要望などありましたら遠慮なく声をかけてください。

2019/10/10



ホームページQRコード

こどもデイサービス

わこら

皆生通り

